

**Le bureau du club des tacots de l'Oisans :**

**De gauche à droite : Philippe Pouchot et Pierre Bastianelli, président et vice président, Serge Chalvin vice trésorier et Raymond Michel secrétaire, la doyenne du club Annie Baudey et devant : « la relève annoncée ».**

Dimanche 20 juillet, les tacots de l'Oisans étaient stationnés devant le foyer municipal de Bourg d'Oisans. La mairie leur a offert un petit déjeuner avant leur départ pour la fête du village d'Auris. « On y présentera les véhicules. Il y aura aussi la possibilité de prendre un ou deux passagers dit Philippe Pouchot, le président ; sur un cours trajet ». Ce que permet le village d'Auris réparti en plusieurs hameaux.

L'association dispose de 36 véhicules : Renault dauphine, traction Citroën, Volkswagen et italiennes. Certaines datent d'avant guerre et jusqu'aux années 1960. Depuis le printemps ils ont déjà paradé à Saint Antoine l'Abbaye et à Prapic dans le Champsaur. Ils participeront à la fête de la Saint Laurent à Bourg d'Oisans le 10 août et aux pétarades De Vaujany le 14 août. Fin août début septembre, le club organisera une sortie sur la route des Grandes Alpes, de Thonon les bains à Menton.